



III. ADMINISTRACIÓN LOCAL

AYUNTAMIENTO DE ESTÉPAR

Por el Pleno del Ayuntamiento de Estépar, en sesión celebrada el 24 de julio de 2015, se ha aprobado el proyecto de ejecución de la obra cubierta de pista polideportiva con frontón (fase única) en Estépar (Burgos).

Dichas obras están incluidas en el Plan de Instalaciones Deportivas 2014 del Instituto del Deporte y la Juventud de Burgos.

El mencionado proyecto técnico se expone al público, en la Secretaría General de este Ayuntamiento, para oír reclamaciones o sugerencias, por plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia. Si transcurrido dicho periodo de tiempo no se presentaran reclamaciones o sugerencias al proyecto, este se considerará definitivamente aprobado sin necesidad de adoptar nuevo acuerdo.

En Estépar, a 27 de julio de 2015.

El Alcalde,
Jaime Martínez González